

BERITA TERBARU

Mahasiswa dan Dosen FKM Unej Kompak Sumbang Darah

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 27, 2022 - 16:06



JEMBER – Puluhan mahasiswa dan dosen serta Karyawan Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) Universitas Jember (Unej) kompak ikut aksi kemanusiaan donor darah 25 Oktober 2022 lalu. Kegiatan donor darah yang digelar Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) FKM Unej merupakan salah satu dari rangkaian kegiatan Tebar Senyum yang bekerjasama dengan Unit Donor Darah (UDD) PMI Kabupaten Jember. Tebar Senyum merupakan program rutin untuk merayakan Hari Jadi BEM.



Menurut Nandini dari BEM FKM Unej, jumlah mahasiswa dan dosen yang ikut donor darah lumayan banyak. "Yang daftar lumayan banyak tetapi sayang ada yang tidak lolos screening," kata Nandini. Dia menjelaskan, kegiatan donor darah tersebut berhasil menyumbangkan darah ke UDD PMI Kabupaten Jember sebanyak 47 kantong. "Yang berhasil dihimpun 47 kantong darah. Andai lolos semua pasti jauh lebih banyak," imbuhnya.

Kegiatan donor darah tersebut sebagai bentuk kepedulian civitas akademika FKM Unej untuk kemanusiaan. "Ini sebagai bentuk aksi sosial dari sivitas akademika FKM Unej, khususnya dikomandoi oleh BEM FKM Unej. Semoga donasi para relawan pendonor dari FKM Unej bisa membantu pasien yang membutuhkan darah," terangnya.

FKM Unej berencana, kegiatan donor darah tersebut akan digelar rutin. "Rencana kami kegiatan donor darah akan digelar rutin, tapi tidak tiga bulan sekali karena pendonor baru boleh donor minimal setelah dua bulan," imbuhnya.

Selain itu, sambungnya, selain aksi sosial, kegiatan donor darah juga bagus untuk kesehatan tubuh. "Kalau donor darah rutin maka kondisi tubuh juga terpantau rutin karena sebelum donor tensi dan HB-nya akan diperiksa petugas kesehatan dari UDD PMI Kabupaten Jember," ungkapnya.

Para pendonor yang tidak lolos juga akan mendapatkan saran dan masukan agar tubuh kembali sehat. "Kalau tensi dan HB tidak normal berarti tidak standar

tubuhnya. Pendorong akan diberi edukasi oleh petugas PMI" ujarnya.(Sis)